



UCP FLASH SPÉCIAL

Chers collègues,

Nous rompons notre silence estival pour proclamer une nouvelle fois, de la manière la plus solennelle qui soit, notre rejet inconditionnel de cette violence aveugle qui vient frapper l'innocent pour le seul fait d'appartenir à une communauté nationale ou religieuse.

En assassinant un homme de foi, alors qu'il célébrait son culte, des criminels ont imaginé ébranler notre attachement à la liberté de conscience et au droit de l'exprimer dans un respect mutuel.

Quelles que soient nos croyances ou nos convictions, nous partageons la peine de la communauté catholique touchée par la mort ignominieuse d'un de ses fidèles serviteurs.

Bien loin de nous intimider, de tels gestes abjects ne peuvent que renforcer notre détermination à vivre selon les valeurs que nous avons choisies et que nous portons plus fièrement que jamais.

Cordialement à vous.

Yves Borst
Président de l'UCP